

## Information Presse

25 octobre 2016

### **Première réunion du Conseil en charge du Développement Durable – Le Groupe Volkswagen créé un fond de plusieurs millions d’euros pour la mise en place de futurs projets**

- Neuf experts de renommée internationale se sont rencontrés pour la première fois à Berlin
- Le Conseil en charge des questions du Développement Durable nommé Georg Kell, fondateur de l'ONG United Global Compact, Président et définit les premiers axes stratégiques
- Dialogue intense entre Matthias Müller, Président du Directoire du Groupe Volkswagen et le Dr. Christine Hohmann-Dennhardt
- Le Groupe Volkswagen créé un fond d'investissement de 20 millions d'euros pour les deux premières années

Récemment créé par le Groupe Volkswagen et composé de membres de différentes nationalités, le Conseil du Développement Durable s'est réuni pour la première fois afin de définir ses orientations. Il a également élu son Président en la personne de Georg Kell, fondateur de l'ONG United Global Compact. En 2017, le Conseil abordera notamment le problème de la pollution mondiale au dioxyde de carbone, les réglementations correspondantes de l'après-2025 ainsi que le processus de transformation de l'entreprise. Pour le financement de ses projets, le Groupe Volkswagen a doté le Conseil d'un fonds de 20 millions d'euros pour les deux premières années.

« Aujourd'hui est un grand jour dans l'histoire de Volkswagen, a déclaré Matthias Müller, Président du Directoire du Groupe Volkswagen, après la réunion. Je suis heureux que neuf personnalités aussi exceptionnelles aient accepté de travailler avec nous au sein de notre nouveau Conseil du Développement Durable. Le Conseil disposera de larges droits d'information et de consultation et formulera des recommandations en toute indépendance. Il conseillera le Directoire sur les questions en matière d'éthique des affaires et d'intégrité, ainsi que sur les questions majeures du futur de l'industrie automobile, telles que la transformation du constructeur automobile en fournisseur de services de mobilité, le changement radical en matière de technologie entre le moteur à combustion et la mobilité électrique et sur la question entre équilibre et rentabilité, emplois et protection de l'environnement. »

« Cette réunion inaugurale qui s'est tenue a déjà donné lieu à une discussion ouverte et particulièrement intense, a souligné Georg Kell, Président du Conseil du Développement Durable. Nous sommes tout à fait conscients des transformations qui attendent le Groupe Volkswagen. Nous avons été invités à faire partie de cette aventure et nous sommes ravis à l'idée de pouvoir y jouer un rôle actif. »

« Le Directoire du Groupe Volkswagen se félicite du dialogue intensif qui a débuté entre l'entreprise et ces experts de haut niveau issus du monde de la recherche, de l'université, des sciences et de la politique, a ajouté Mme Christine Hohmann-Dennhardt, membre du Directoire du Groupe Volkswagen en charge de l'Intégrité et des Affaires Juridiques. Leur expertise indépendante et leurs recommandations aideront le Groupe à mener à bien sa responsabilité sociale, à promouvoir l'intégrité, à renforcer le dialogue avec les parties prenantes et à poursuivre sa politique de développement durable de ses activités. »

A l'avenir, le Conseil du Développement Durable ne s'entretiendra pas uniquement avec les membres du Directoire, mais dialoguera aussi avec le Comité d'Entreprise, ainsi qu'avec les différents départements du Groupe et de ses marques, à l'occasion d'ateliers, de réunions et de discussions.